

DECLARACIÓN

En el día hoy fueron hallados restos óseos en el predio del Batallón 14 de Paracaidistas en Toledo, Canelones. El grupo de Antropólogos, que hace varios años viene excavando, consigue de esta manera un nuevo hallazgo, en el mismo lugar donde fueron recuperados en 2011 los restos de Julio Castro y en 2012 de Ricardo Blanco.

En las denuncias realizadas durante décadas se señala que hubo varios enterramientos en ese establecimiento militar. Este hallazgo es un paso más en la imprescindible búsqueda de todas y todos nuestros desaparecidos, que debe continuar.

Expresamos nuestro reconocimiento a la lucha incansable de Madres y Familiares de Detenidos Desaparecidos, a la de todo nuestro pueblo y al trabajo del grupo de Antropólogos y de la Fiscalía Especializada en Delitos de Lesa Humanidad.

Manifestamos nuestra solidaridad con los familiares de desaparecidos que hoy viven horas especialmente difíciles. Ahora hay que permitir que se desarrolle el trabajo de los expertos y que la información sea mayor.

La tierra ha vuelto a hablar. ¡Memoria, Verdad, Justicia y Nunca Más!

APROBADA POR UNANIMIDAD

**MESA POLÍTICA NACIONAL
Montevideo, 06 de junio de 2023**